Winterschulung am 14.02.2014

Einer langjährigen Tradition folgend wurde auch heuer eine "Winterschulung" in Form eines Vortrages durchgeführt. Diesmal kam HBI Ing. Johann Hochleithner, der Kommandant der FF Gaweinstal, mit dem Thema "Einsatzgefahren bei Hybrid- bzw. Elktrofahrzeugen". Da diese Problematik in der Zukunft vermehrt auf die Feuerwehren zukommt, zog der Vortragende einen weiten Bogen über die Fahrzeugtechnik einerseits und über die Einsatztaktik anderseits. Die Zuhörer hörten dem Vortragenden über 2 Stunden seinem fesselnden Vortrag zu, der wichtige Erkenntnise für den Einsatz/Übungsablauf in der nächsten Zeit bringen sollte.







